
 

Comité de citoyens de Guyenne 
Procès-verbal de la 8e assemblée du Comité de citoyens de Guyenne, réunie en 
assemblée régulière, tenue le 23 septembre 2024, à 19h, au bureau du Comité au 
Centre de services aux citoyens, soit au 1255A des 4e-et-5e-Rangs à Guyenne. 
 
Membres présents :  Lina Bérubé, présidente  
    Karine Brisebois, secrétaire 
    Clémence Bernier 
    Robert St-Cyr 
    Nancy Harton 
    Chantal Bolduc 
 
Absence motivée :  Giacomo Bouchard 
 
Public présent :  Aucun 
 

1- Ouverture de la réunion à 19h04. 
 
2- Adoption de l’ordre jour à l’unanimité. 

 
3- Adoption des procès-verbaux des réunions du 17 juin et 19 août 2024 à 

l’unanimité. 
 

4- Rapport de la visite terrain de la machinerie PlantsMax 
  
Personne n’a pas pu y aller, elle va prendre le compte rendu au TCC. 

 
5- Rapport financier au 19 septembre 2024 

 
Lina expose les rapports financiers. Nancy se demande où est rendu 
l’argent que le Comité a ramassé et qui avait été déposé à la Corporation 
de développement. Elle avait parlé avec Robert Julien pour récupérer ses 
sous pour des projets. Lina va vérifier dans les comptes et avec Christiane 
Grenier. Cet argent serait pour le Comité. 

 
6- Changement du nom du parc 

 
La MRC refuse le nom Saint-Émilie car c’est un nom religieux. Donc, le nom 
du parc restera le même qu’avant. 



 
 

7- Suivi TCC du 19 juin, 20 août et 18 septembre 2024 
 
Il a des changements pour les abris sommaires, quelque changement 
mineur. Octroi de construction de terrasse et gazébo avec Construction 
Proulx et frères pour 12 600$. L’appel d’offre a été lancé pour l’entretien 
des chemins et voir la patinoire pour l’évaluation des travaux. 
 

8- Demande de dons : Fondation du rein et Croix-rouge 
 
Pour la demande de don, le Comité refuse à l’unanimité puisqu’il y a déjà 
eu un don au début de l’année. 

 
9-  Compte à payer 

 
-secrétariat (Karine Brisebois) : 25$ 
-loyers pour octobre, novembre et décembre 2024 à la Corporation de 
développement : 2 700$ 
-aide financière à la Corporation de développement pour octobre, 
novembre et décembre 2024 : 3 000$  
-dernière tranche pour la tonte de pelouse (Clémence Bernier) : 1 000 $ 
- achat de timbres (Lina Bérubé) : 11.39$ 

 
10-  Demande de la bibliothèque 
 

La bibliothèque demande d’augmenter à 10 $ la compensation des 
bénévoles au   lieu de 5$. Il n’y a pas eu d’augmentation depuis 20 ans. Les 
membres acceptent à l’unanimité.  
 

11-  Affaires diverses 
 
Karine demande quand sera fêtée l’Halloween. Elle sera fêtée le 31 octobre 
2024. 

 
12-  Aucune question 

 
13-  Clôture de la réunion à 19:57 à l’unanimité 
 
 
 
 
 
______________________                                       _________________________ 
Karine Brisebois, secrétaire    Lina Bérubé, présidente 

 
 
 


